

第3回 学校運営協議会 記録

令和元年9月20日（金）

1 授業参観

感想・意見

- ・六年生のパネルディスカッションは大人さながらの話し合いだった。子供によって話し合いの得意・不得意があると感じた。
- ・低学年は話し合いが活発に行われていた。高学年は落ち着いて話し合いをしていた。
- ・一年生から新聞づくりに取り組んでいて、様々なものを吸収できると感じた。掲示物が学年ごとに特徴があった。
- ・卒園児を中心に見た。学校で頑張っている姿を見て嬉しい。
- ・夏休みの作品も学年ごとの成長が見られた。
- ・鉛筆の持ち方が気になった。
- ・体育の授業をしている子供達がとても楽しそうだった。
- ・学年が上がるにつれて掲示物が減っている。できるだけ作品を廊下に飾ってほしい。
- ・休み時間も一緒に遊ぶ様子が見られ、温かさを感じた。
- ・先生方の言葉遣いが丁寧で良い。
- ・教室の前面の掲示物が少なくすっきりしていて良い。掲示物があると集中できない子供もいるので良いと思う。
- ・保護者の方のマナーが良かった。

2 協議

前期学校評価について

- ・ラッシュガードとは？ →長袖の水着のこと。皮膚疾患の為着用を希望する子供がいる。来年から許可をとらなくても着用可能にしていきたい。
- ・4月の授業参観について→共働き家庭が多い為気持ちはわかります。答えを見ていただくことでご理解いただければと思います。
- ・給食について →楽しいという意見をいただいている。おはぎなどで季節感を感じてもらったり、子供達を読む本に出てくるメニューを出したりして工夫している。地産地消にも取り組んでいる。
- ・自由記述について丁寧に答えているのが良い。これからも続けてほしい。

3 その他（情報交換）

島尻会長より

相之川 日枝神社・香取神社のお祭りがあります。

